
ATA 02 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO

IDOSO DE MAFRA – ABRIL DE 2022

Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois às oito e trinta horas da manhã,
nas dependências do Centro de Convivência do Idoso, Rua Tupinambás, Bairro Vista Alegre
em Mafra, SC, realizou-se a reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
do Município de Mafra. Iniciada a reunião a Vice presidente a senhora Soely deu as boas-
vindas a todos os participantes, conselheiros, membros e demais convidados, realizou-se a
leitura da ata da reunião anterior do mês de fevereiro, das correspondências emitidas e
recebidas. Em seguida a Sr. Soely fez o repasse sobre a audiência com o Dr. Alício sobre a
reunião que será realizada no dia vinte e oito de abril de dois mil e vinte dois, a qual terá
como pauta única o Protocolo de Rede Intersetorial de atenção à Pessoa idosa em Situação
de Violência no Estado de Santa Catarina (Protocolo PISC), em seguida a presidente Maria
Inês Zapp, repassou sobre a confecção de materiais informativos, e a conselheira suplente
da secretaria de Assistência Social Eliane Bergamini, repassou ao conselho que o CREAS,
confeccionou alguns materiais e que será organizada uma caminhada com os idosos no dia
quinze de junho com local ainda a ser definido. A vice-presidente Soely, sugeriu também
reiterar o ofício número 006/2022, aos escritórios de contabilidade sobre o repasse dos
impostos ao Fundo Municipal do idoso. A secretária de Assistência Social Danielle repassou
ao conselho sobre os valores do fundo municipal do idoso que já está destinado e aprovado
para o projeto cuidadores do amanhã, e solicitou a restruturação dos editais dos projetos
para início em 2023, também compartilhou com os membros e convidados sobre a visita
realizada ao Centro de Convivência do Idoso no município de Jaraguá do Sul, e de como
poderíamos implantar as atividades realizadas em nosso município, com profissionais
credenciados para cada oficina a se realizar, a senhora Edenize Farias dos Santos informou
que já estamos com alguns voluntários cadastrados para a realização de algumas dessas
oficinas trabalhadas com os idosos. Dando andamento a reunião a Secretária de Assistência
Social Danielle, fez a prestação de contas do Fundo Municipal do Idoso que fechou no valor
de R$ 36.144,25, em seguida foi colocado em votação com a aprovação de todo o conselho.
Para a próxima reunião ordinária, foi solicitado todos os dados do projeto Cuidadores do
Amanhã, ao SENAC, o qual vai executar o projeto. A Sr. Soely falou sobre o ofício número
005/2022, destinado ao pedido de um programa no rádio semanal, para tirar dúvidas e
atender o publico da terceira idade e da importância de todas as entidades se
comprometerem e colaborarem com os temas e assustos destinados a este programa, e
salientou que estamos aguardando a resposta deste ofício, também foi colocado em
discussão sobre a possibilidade de abrir um edital de chamamento para que novas
entidades que tenham interesse em ocupar uma cadeira no conselho municipal do idoso,
possam fazer suas inscrições. Cada entidade ficará de trazer para a próxima reunião
ordinária ideias de trabalhos e atividades a ser realizados com os idosos e quais os
protocolos de atendimentos de cada instituição, o Dr. Thiago Afonso Endler conselheiro
suplente da OAB, ofereceu a ideia de buscar parcerias para fazer propaganda através de
outdoor, informando os números e canais de atendimento e denúncias a violência contra os
idosos, foi solicitado o oficio para a administração sobre a liberação da verba para a
confecção dos materiais para a realização do evento para o dia quinze de junho. Foram
eleitas a Sr. Valnete Santos como secretária executiva titular do Conselho Municipal do
Idoso, e a Sr. Eliane Bergamini como suplente. Na sequência encerrou-se a reunião da qual
foi escrita a presente ata. Eu Michelle Stobel quem a digitou nessa reunião.


